

BIG ISSUE

Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Patroli Malam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 25, 2023 - 17:09



Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Patroli Malam

Sukabumi, 25 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, AIPTU Bambang Sugiono, Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan giat door-to-door pada Jumat pagi, 25 Agustus 2023. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 09:00

hingga selesai, berlangsung di Kampung Cigelang Rt02/04, Desa Gunung Batu.

Dalam sambang warga kali ini, AIPTU Bambang Sugiono turut mengusung program yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" - Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah memperkuat nilai-nilai tersebut dalam masyarakat serta memberikan wadah bagi warga untuk berbagi curhatan, masukan, dan saran.

Dalam interaksi yang penuh keakraban tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah masing-masing. Salah satu langkah konkret yang diusulkan adalah menghidupkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah tindak pidana pencurian. Dengan kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Desa Gunungbatu dapat tetap aman dan nyaman untuk ditinggali.

Giat door-to-door ini tidak hanya sekedar kunjungan, tetapi juga sebagai wujud nyata komitmen Bhabinkamtibmas untuk mendengar dan merespons kebutuhan serta aspirasi warga. Melalui pendekatan ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, menciptakan lingkungan yang kondusif, harmonis, dan bebas dari potensi gangguan keamanan.

Dengan semangat "Aa Dede," AIPTU Bambang Sugiono meneruskan peran strategisnya dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Desa Gunungbatu. Kegiatan seperti ini bukan hanya sekedar tugas rutin, tetapi juga refleksi nyata dari semangat pelayanan dan perlindungan yang diemban oleh kepolisian.